



生品中学校だより

第3号 令和7年6月5日

ブログQRコード



目標や目的をしっかりと持って、学校行事に取り組もう!

校外での学習活動（学校行事）が多く予定されている6月になりました。生徒は、学年ごとに事前学習等に取り組み、当日に向けた準備をしてきました。学校外での活動では、**通常の学校生活では得られない学びや感動、思い出を手に入れられるだけでなく、それを通して大きく成長することが期待されます。**

それを実現するためには、学校が設定した目標や目的のほかに、**生徒自身が考える目標や目的を持つことが大切**になります。

例えば、「**自分の持つ良さの～を伸ばしたい（発揮したい）**」「**新たに～できる力を身に付けたい**」などです。

このような自分自身の考えをしっかりと持つことで、**生徒は予想していた以上の達成感や満足感を味わうことができる**と考えています。そして、このような取組もまた、**生徒一人一人が目指す「なりたい自分」へ向かわせてくれる**と考えています。

このように考えて学年ごと指導・支援に取り組んでまいります。引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



美術部6月の作品

校外での学習予定		
6月10～12日	3年修学旅行（奈良・京都方面）	2泊3日
11日	2年東京校外学習 日帰り	
24～25日	1年榛名高原学校	1泊2日



【市総体・コンクール壮行会】(5月14日開催)

各部活動から市総体やコンクールに向けた決意を表明してもらいました。「**優勝したい**」「**県大会に出場したい**」といった大会結果についての目標に加え、「**これまで指導してくれた先生や、送迎や応援でお世話になった保護者への感謝の気持ちをもって最後までがんばりたい**」などを語ってくれました。

最後に、生徒会本部役員を中心とした応援団がエールを送り、さらに、全校生徒で円陣をつくり士気を高めました。生品中らしい温かい雰囲気を感じられる会となりました。



激励の言葉（生徒会長）



応援団の演舞



生徒全員でつくった円陣

<裏に続きます>

【1年地域巡り(金山登山)】(5月23日実施)

1年生が、以下のような行程で、中学入学後初めての校外学習にチャレンジしました。

- ①生品中から太田市バスで「こどもの国」へ
- ②金山へ登り、新田神社・金山城跡で昼食
- ③金山を下り、大光院で休憩し、生品中へ

集団の一員として、責任感を持つこと、仲間を思いやること
などを守りながら活動できました。榛名高原学校でも、この経験を
 生かしてがんばってくれることを期待して応援していきます。



<市中学校総合体育大会(市総体)等の主な結果(6/5時点)>

<p>○サッカー部</p>  <p>1回戦勝利(対 北の杜学園) ※2回戦目進出</p>	<p>○男子ソフトテニス部</p>  <p>団体 予選リーグ敗退</p>	<p>○女子ソフトテニス部</p>  <p>団体 決勝トーナメント1回戦敗退 ※個人戦1ペア勝ち上がり中</p>
<p>○軟式野球部</p>  <p>1回戦敗退(対 太田中)</p>	<p>○男子剣道部</p>  <p>団体 敗退 (個人1名 県大会出場)</p>	<p>○女子剣道部</p>  <p>団体 第3位</p>
<p>○バレーボール部</p>  <p>予選リーグ(1勝1敗) ※決勝トーナメント進出</p>	<p>○男子バスケットボール部</p>  <p>1回戦敗退(対 太田中)</p>	<p>○女子バスケットボール部</p>  <p>3回戦敗退(対 太田中) ※GKA、強戸中に勝利</p>
<p>○吹奏楽部</p> <p>6月1日(土)に市民会館で「新緑コンサート」が開催され、1年生を含む吹奏楽部員15名が参加し、全員で演奏しました。 ※7月21日に東部地区吹奏楽コンクールが予定されています。</p> 		<p>○これから開催される種目</p> <p>陸上部：6月7日 (市運動公園陸上競技場)</p> <p>卓球部：6月7, 8日 (市民体育館)</p>